



1 - La Caillaudière



Bienvenu à Boigny sur Bionne.

Nous vous souhaitons une jolie promenade dans nos rues et dans l'Histoire



À cet endroit, au XIV^{ème} siècle, passait le chemin royal Orléans – Sully-la-Chapelle, arpenté quotidiennement par les *courriers du Roi*. Un *relais postal* était installé un peu plus loin.

Le lieu-dit *La Caillaudière* correspond à ce relais-postal, devenu par la suite relais-auberge. Au XIX^{ème} siècle, ce relais auberge s'est transformé en ferme, et après la guerre de 1939-45, en maison d'habitation. La commune a alors acquis le reste du domaine pour y implanter notamment le centre sportif et culturel de Boigny.

